



玉一っ子通信

様々な経験や挑戦をを学びに変える教育～
＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞

令和6年10月17日
No. 15
文責：校長双里



専門的な学びを通して！！充実の秋！！

秋には様々な「秋」と呼ばれるものがありますが、子どもたちは、まさに「実りの秋」を体感しています。

今年度も、本物にふれる機会を多くする試みを実施しています。主なものを紹介します。例年実施していますが、「書写の秋」特別非常勤講師として、金澤先生をお迎えし、書写の技能アップを全学年で行っています。また、1年生は「動物とのふれあいの秋」として、犬やねこの飼い方などの学習をVRを使って学びました。3年生は、村特産物である「さるなし収穫体験の秋」を、5年生は、人権擁護委員の皆さんと人権について考える「人権教育の秋」を学びました。

その他の学年でも様々な活動を実施しています。これからも、専門的な学びを通して、子どもたちに生きる力をつけさせたいと考えています。



＜書写指導の様子＞



＜VR体験の様子＞



＜さるなし収穫体験の様子＞



＜人権について考える様子＞

「玉一参観デー」においてください

26日（土）は、「玉一参観デー」が開催されます。

「玉一参観デー」では、日頃の学習の成果を保護者の皆様をはじめ、地域の皆様にも披露することになっております。ぜひ、足を運んでいただき、子どもたちに励ましの言葉をかけていただければ幸いです。

なお、今年度は、特設クラブ活動として活動している「合唱部」の発表を、4校時目に体育館にて実施することになっています。美しいハーモニーをお聴きになってください。

